

«Et Jésus lui dit: Va, ta foi t'a guéri; et aussitôt il recouvra la vue, et il le suivit dans le chemin.» Marc 10. 52

Et toi? Et moi?

Qu'est-ce que le bonheur pour nous? Où le cherchons-nous? À quoi nous accrochons-nous pour essayer de le trouver? À notre richesse, notre santé, notre intelligence, notre capacité, nos relations...?

Nous serons forcément déçus un jour ou l'autre... Et surtout nous ne trouverons pas le bonheur éternel!

Le choix de Bartimée

La santé, l'argent... sont des privilèges qui nous apportent un certain bien-être, mais cela ne nous apporte aucune paix ou joie durable et certainement pas la paix du cœur ni un avenir éternel.

Alors faisons comme cet aveugle: **venons à Jésus tels que nous sommes,**

reconnaissons et confessons nos incapacités, nos manquements, nos défauts... tout le mal que nous avons fait ou pensé. Croyons que sans lui nous ne pouvons pas trouver le bonheur présent et éternel...

Acceptons son amour immense qu'il a manifesté en mourant sur la croix à notre place, pour que nos péchés soient effacés pour toujours.



Ainsi nous trouverons le bonheur: la paix du cœur malgré les difficultés, l'aide de Jésus tous les jours de notre vie, puis l'éternité avec lui dans la joie et la paix.

Les phrases entre «...» suivies d'une référence peuvent être retrouvées dans la Bible, la Parole de Dieu.



L'appel

aux jeunes

104^e année

N° 319



Photo couverture : AdobeStock_427686963

Nous désirons tous quelque chose de meilleur dans notre vie. Mais nous ne le cherchons pas tous au même endroit, ni même au bon endroit!

La Bible, le livre dans lequel Dieu nous parle, nous montre deux exemples de personnes à la recherche du bonheur.

Le jeune homme riche

« Comme Jésus sortait sur la route, un homme accourut, et, se jetant à genoux devant lui, il lui demanda: Bon maître, que ferai-je afin que j'hérite de la vie éternelle? »

Marc 10. 17

Cet homme court vers Jésus car il est pressé de trouver le bonheur éternel. Mais Jésus, qui voit au fond de son cœur, lui répond:



« Une chose te manque: va, vends tout ce que tu as et donne aux pauvres » (verset 21). Alors le jeune homme s'en va démoralisé « car il avait de grands biens. » (verset 22).

Il n'est pas prêt à abandonner ses biens terrestres (pourtant éphémères) pour avoir la vie éternelle.

L'aveugle

« Comme Jésus sortait de Jéricho..., Bartimée l'aveugle, le fils de Timée, était assis sur le bord du chemin et mendiait. Et ayant entendu dire que c'était Jésus le Nazarénien, il se mit à crier et à dire: Fils de David, Jésus, aie pitié de moi! » Marc 10. 46-47



Contrairement au jeune homme riche, cet homme n'a rien pour vivre. Et en plus, il est aveugle. Mais lui aussi vient à Jésus pour trouver le bonheur.

« Et Jésus, s'arrêtant, dit qu'on l'appelle... Et jetant loin son vêtement, il se leva en hâte et s'en vint à Jésus. »
Marc 10. 49-50

Cet homme aussi marche vite pour venir voir Jésus. Il abandonne son vêtement, tout ce qui le gêne pour avancer. Il fait confiance à Jésus car il sait qu'il a la puissance de le tirer de sa situation et de lui donner quelque chose de bien meilleur.



Et cette confiance n'est pas déçue.